
  

 

 

 
Acta nº 8 

ACTA DE LA COMISIÓN DE LA GARANTÍA DE LA 

CALIDAD DEL CENTRO DE MAGISTERIO LA 

INMACULADA, ADSCRITO A LA UNIVERSIDAD DE 

GRANADA 
 

 
LUGAR:  Sala de Juntas          CONVOCATORIA: 12:00 h. 
FECHA: 30 de marzo de 2022 

 

 

  DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

 

A las 12:00 horas del día 30 de marzo de 2022, presidida por el Presidente de la 

Comisión, Francisco Javier Huertas Delgado, y con los/as asistentes anteriormente 

señalados, tiene lugar la sesión de la Comisión de la Garantía de la Calidad del Centro 

de Magisterio La Inmaculada con arreglo a siguiente orden del día: 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior 

Se aprueba por asentimiento 

 

 

 

 

 

 

 

 
ASISTENTES: 

 

- Presidente: Francisco Javier Huertas Delgado 

- Directora institucional del Centro: María Luisa Jiménez Olivares 

- Secretario: Raúl Roura Redondo 

- Coordinador Grado Educación Primaria: Luis Fernando Bueno Morillas 

- Coordinador Grado Educación Infantil: Manuel Herrador Colmenero 

- Vicedecano de estudiantes: Juan José Medina Rodríguez 

- Jefa Secretaría: Rosa Reina Moreno 

- Estudiante del Grado de Infantil: José Francisco Álvarez Ayés 

 

EXCUSAN SU ASISTENCIA: 
 

 

- Estudiante del Grado de Primaria: Leonardo Buceta Aneas 

 

 

 



  

2. Información visita DEVA para la verificación de los títulos de Grado de 

Educación Primaria y Grado de Educación Infantil. 

El presidente de la comisión informa que el pasado 14 de Febrero tuvo lugar la visita 

de forma virtual, para la verificación de los títulos que se imparten en el Centro. La 

DEVA evaluaba el informe global realizado por Luis Fernando Bueno y Natalia 

Reyes, a las cuales quiere agradecer todo el trabajo realizado estos ultimo años. 

Los comentarios realizados por las personas que participaron fueron que todo fue 

correcto y que se sintieron muy cómodos en las entrevistas. Ayer llegó el informe 

que se estudiará en las comisiones de cada título, pero se puede destacar que de seis 

indicadores se alcanzan cuatro. No alcanzando los otros por cosas menores. En el 

informe el Centro destaca en muchos aspectos, en particular en la gestión del Trabajo 

Fin de Grado. 

3. Revisión del Plan Director del CMLI. 

Don Javier Huertas recuerda a los asistentes que es el plan director y comenta que al 

ser un año de transición ya que va a cambiar para el próximo curso el Director 

Académico, no es momento de establecer nuevos objetivos estratégicos, sino 

delimitar las actuaciones que se llevarían a cabo en cada uno de ellos. 

Se revisa uno por uno todos los objetivos. 

I. Orientación laboral de los estudiantes 

En este objetivo todos los indicadores están cumplidos salvo uno, se deben 

replantear y realizar pequeñas modificaciones para consolidarlos. 

II. Excelencia académica del PDI y entorno profesional personal del Centro. 

En este objetivo se establece las convocatorias de ayudas al PDI, las cuales se han 

cumplido. Se va a hacer una consulta para ver si se pueden mantener estos 

indicadores ya que son convocatorias que se ofertan todos los cursos.  

III. Visibilización y difusión de perfiles y buenas prácticas 

Este objetivo es una debilidad del Centro en informes anteriores, todos los 

indicadores están en proceso, y se propone crear un pequeño apartado en la web 

donde cada docente pueda poner una pequeña biografía de su carrera profesional. 

IV. Atención a todos los estudiantes 

En este objetivo todos los indicadores están en proceso, fundamentalmente la 

atención a alumnos NEAE. 

V. TICS, Accesibilidad y Software libre. 

En este objetivo queda pendiente de conseguir el tema del sw libre. Se podría 

añadir el dotar a las aulas de una mayor cantidad de tomas de corriente eléctrica. 



  

 

VI. Apuesta por la innovación y buenas prácticas docentes 

En este objetivo todos los indicadores están en proceso. 

Una vez repasado todos los objetivos, el Presidente comenta que se abre un tiempo 

para aportar ideas o añadir nuevos indicadores en los objetivos que ya existen. El 

plazo para hacerle llegar estas aportaciones finalizará el 15de mayo de 2022. En la 

próxima reunión que se celebra se aprobará, si procede, dichas aportaciones. 

4. Ruegos y preguntas. 

 

No hay Ruegos y preguntas. 

 

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:40 de lo que doy fe como 

secretario de la Comisión de la Garantía de la Calidad con el VºBº del Presidente 

 

 

 

 

 

 

 

Secretario                                                           VºBº Presidente 

Raúl Roura Redondo                                         Francisco Javier Huertas Delgado 
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